



El Príncipe de Asturias intercambia una cómplice mirada con Juan Vicente Herrera. A su lado Doña Letizia y Daniel Hernández Ruipérez. / E. CARRASCAL

Apuesta por el liderazgo del español

Los Príncipes de Asturias acudieron ayer a la inauguración de la reunión anual de directores del Instituto Cervantes. Allí el Príncipe Felipe solicitó un esfuerzo a la sociedad civil para apoyar las actividades de esta institución con el fin de convertir el español en una de las dos lenguas más importantes a nivel mundial. Por su parte Juan Vicente Herrera explicó que la Junta de Castilla y León trabaja para ultimar el II Plan del Español para Extranjeros.

Última



Los Príncipes de Asturias ayer en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca, junto a ellos Jesús García, Juan Vicente Herrera, Daniel Hernández Ruipérez y Víctor García de la Concha. /ICAL

Salamanca / Reunión anual de directores del Instituto Cervantes

El Príncipe reclama un esfuerzo para que el español conquiste EEUU

La institución trabaja para convertir el idioma en una de las dos grandes lenguas en el mundo moderno

J.M BLANCO / Salamanca
Conquistar Estados Unidos para que el español sea en los próximos años una de las dos grandes lenguas del mundo. Ese es el objetivo que se ha marcado el Instituto Cervantes, que ayer contó con el respaldo del Príncipe Felipe en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca, donde reclamó el apoyo de la sociedad civil, pese a las dificultades económicas actuales, a las actividades del Instituto Cervantes.

El objetivo marcado por Su Alteza es «afianzar el sueño compartido de que el español se consolide como una de las dos grandes lenguas de relación internacional en el mundo moderno». En ese sentido, destacó los planes que dicha institución tiene para extenderse por Estados Unidos, Brasil y los países emergentes de Asia.

Al mismo tiempo, pidió al Instituto Cervantes que se convierta en un escaparate global de España. A su juicio, sus centros deben ser «trampolín en el exterior, no sólo de nuestra literatura, cine, del arte y el pensamiento, sino también del deporte, las empresas, la gastronomía

y la moda. Ahora la sociedad necesita más que nunca al Instituto Cervantes en la imprescindible labor de proyección internacional».

El Príncipe de Asturias asistió a la inauguración en el Paraninfo de

La institución planea extenderse por EEUU, Brasil y países asiáticos

La Junta de Castilla y León ultima el II Plan del Español para Extranjeros

la Universidad de Salamanca, de la reunión anual de directores del Instituto Cervantes, a la que asistieron más de 70 de ellos, así como otras personalidades del mundo de la cultura, como Antonio Gamoneda, y de la política como la presidenta

de la Cortes, Josefa García Cirac, la consejera de Cultura, Alicia García o el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco.

Por otra parte, Don Felipe abogó por fomentar el uso del español para divulgar las investigaciones. «Respetando la libertad y los usos de la comunidad científica que a lo largo de la historia ha ido eligiendo siempre una 'lingua franca' de comunicación, debemos esforzarnos en dar cauce en español a los trabajos de investigación», sentenció.

El Instituto Cervantes tiene previsto abrir dos nuevos centros, en Miami y Washington, que se sumarán a los ya existentes en Nueva York, Chicago Alburquerque, Seattle y Boston.

Además, ha llegado a un acuerdo con el gobierno de México para utilizar la amplia red de edificios que el país tiene por todo el mundo, aunque con énfasis en aquellos ubicados en EE.UU para realizar actividades conjuntas, según explicó el presidente del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha, quien destacó la necesidad de contar más con la ayuda iberoamericana para

difundir el español en Estados Unidos, donde a su juicio, en los próximos años se «jugará la batalla por ser la segunda lengua de comunicación internacional».

Castilla y León

Por su parte, el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, recordó que el año pasado fueron 47.000 los extranjeros que eligieron Castilla y León para aprender español como aval del llamado «turismo idiomático» que lidera Salamanca.

Herrera explicó a los presidentes de los Institutos Cervantes que la administración regional trabaja en elaborar el II Plan del Español para Extranjeros para ayudar a las em-

presas a crear empleo y diversificar su negocio tanto académico como comercial. Además se apostará por la internacionalización y un tercer pilar estará dedicado a la innovación, la investigación y la tecnología para dar respuesta a las necesidades del mercado.

Confirmando que el encargado de desarrollar el plan será el Consorcio del Español, que se creará en breves fechas, y en el que participarán Administraciones e Instituciones públicas, junto a entidades privadas dedicadas a la enseñanza del español, como son las 24 entidades para extranjeros acreditadas por el Instituto Cervantes en Castilla y León. «El futuro pasa por integrar estructuras y esfuerzos privados y públicos», sentenció Herrera.

Por su parte, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel

Hernández Ruipérez, avaló la necesidad de hacer más iberoamericano al Instituto Cervantes, antes de recordar que el español es un vehículo para los negocios, que ayudará a salir de la crisis actual en la que se encuentra España.

«Ha demostrado ser un motor económico que contribuirá a la necesaria internacionalización de nuestro tejido productivo. El futuro y una parte importante de la recuperación económica del país, dependerá de que acertemos a promover e impulsar el español, ya que aumentará el ámbito de acción de nuestras empresas, y el número de personas con quienes será más fácil que nuestros em-

Un 'Vítor' en homenaje a la celebración de la reunión

> Los directores del Instituto Cervantes centran sus ponencias en la actividad académica para el fomento del español; las actividades culturales que se desarrollan; la comunicación y promoción de los mismos; y su gestión económico-administrativa.

> Por otra parte, está previsto que García de la Concha y el rector de la USAL, Daniel Hernández, descubran un 'Vítor' en el Patio de las Escuelas Menores, en reconocimiento a la celebración de la reunión del Cervantes. Además, firmarán un convenio de colaboración.

prendedores hagan negocios», aseguró el rector.

En ese sentido, recordó que la USAL es la primera universidad pública española que ha creado un sistema de franquicias de enseñanza del español.